Abdruck



Landeshauptstadt München Referat für Stadtplanung und Bauordnung

Landeshauptstadt München, Referat für Stadtplanung und Bauordnung Blumenstr. 28 b, 80331 München

An Herrn Thomas Kauer Vorsitzenden des Bezirksauschusses 16 Ramersdorf-Perlach

Friedenstraße 40 81660 München PLAN-HAI-31-1

Blumenstr. 28 b 80331 München Telefon: 089 233-; Telefax: 089 233-Dienstgebäude: Blumenstr. 31 Zimmer: Sachbearbeitung:

plan.ha1-31@muenchen.de

Ihr Schreiben vom 08.12.2017

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 02.03.2018

Parkraummanagement innerhalb des Mittleren Rings: Sachstand bei den in Beobachtung stehenden Maßnahmengebieten im 16. Stadtbezirk (Stadtviertel Ramerdorf und Balanstr.) mitteilen und Aufnahme in die "Satzung zur Durchführung einer Befragung von Personen im Zusammenhang mit der Erfassung von Personen im Zusammenhang mit der Erfassung des privaten Stellplatzangebotes"

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03796 des Bezirksauschusses 16 - Ramersdorf-Perlach vom 08.12.2017

Sehr geehrter Herr Kauer,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 16 - Ramersdorf-Perlach wurde dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung zur federführenden Bearbeitung zugeleitet.

In Ihrem Antrag fordern Sie die Mitteilung des Sachstandes der Maßnahmengebiete und die Aufnahme dieser in die Satzung zur Durchführung einer Befragung von Personen im Zusammenhang mit der Erfassung von Personen im Zusammenhang mit der Erfassung des privaten Stellplatzangebotes.

Mit Beschluss zum Parkraummanagement in München - Fortschreibung Sektor V vom 13.12.2017 wurde das Gebiet mit dem Umgriff:

Im Bereich des Karl-Preis-Platzes, im Umgriff der Rosenheimer Straße - Anzinger Straße - Bad-Schachener-Straße - Innsbrucker Ring - Kirchseeoner Straße - Wilramstraße - Werinherstraße - S-Bahnstrecke München-Holzkirchen

als Untersuchungsgebiet festgelegt. Dieses Gebiet wurde entsprechend in die Satzung zur Durchführung einer Befragung von Personen im Zusammenhang mit der Erfassung von Personen im Zusammenhang mit der Erfassung des privaten Stellplatzangebotes aufgenommen.

Die Erhebungen im Untersuchungsgebiet erfolgen im Laufe des ersten Jahreshälfte 2018 und die Ergebnisse sollen dem Stadtrat im Laufe der zweiten Jahreshälfte vorgestellt werden. Vorab werden die Ergebnisse im Bezirksauschuss vorgestellt und diskutiert.

Dem Antrag Nr. 14-20 / B 03796 kann entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen